

Distrito Municipal de Tavera

Junta Municipal de Tavera SINDICATURA RNC. 4-30-10611-9













Detalles

Director del Distrito Municipal De Tavera MARINO ABREU SÍNDICO � #MarinoSindico

- Página · Servicio público y gubernamental
- Tavera, La Vega, Dominican Republic., Tavera, Dominican Republic
- (809) 365-4626
- marinoabreusindico2020@gmail.com
- facebook.com/AlcaldiadelDistritoMunicipaldeTavera
- Abierto ahora ~
- Recogida desde el coche ~



Alcaldía del Distrito Municipal de Tavera

11 de diciembre de 2024 a las 14:44 · 🚱

AYUNTAMIENTO DE TAVERA ENTREGA REGALÍA PASCUAL A EMPLEADOS MUNICIPALES.

Este miércoles 12 de diciembre, el Ayuntamiento de Tavera , liderado por el director Marino Abreu, inició la entrega de la regalía pascual, conocida también como el sueldo trece, a los servidores municipales.

Esta medida se alinea con las disposiciones del gobierno del presidente Luis Abinader, quien estableció la entrega de este beneficio desde la primera semana de diciembre.

El director Abreu resaltó que esta entrega se logró sin recurrir a préstamos ni generar deudas adicionales, reafirmando su compromiso con una gestión financiera responsable.

Entre los beneficiados se encuentran trabajadores de todos los departamentos municipales, incluidos los obreros dedicados al aseo en este Distrito.

Todos recibieron sus bonificaciones navideñas en tiempo y forma, conforme a lo estipulado por la legislación laboral vigente.

Esta acción permite que los empleados municipales puedan celebrar la Navidad junto a sus familias, reafirmando el compromiso del Ayuntamiento con su bienestar y estabilidad.

*Departamento de Relaciones Públicas y Comunicación, de Junta Municipal de Tavera.





Alcaldía del Distrito Municipal de Tavera

25 de diciembre de 2024 a las 3:54 · €

En esta época especial del año, quiero dirigirme a cada uno de ustedes con un corazón lleno de gratitud y esperanza.

La Navidad es un momento para reflexionar sobre los valores que nos unen como comunidad: la solidaridad, el amor y la paz.

Este año hemos trabajado juntos para construir un Distrito más fuerte y unido, y estoy convencido de que, con la misma dedicación y espíritu, el próximo año traerá aún más prosperidad para nuestro querido Distrito Municipal de Tavera.

Les invito a disfrutar estas fiestas en familia, cuidándonos unos a otros y compartiendo la alegría que caracteriza a nuestra gente.

Que la magia de la Navidad ilumine sus hogares y que el nuevo año venga cargado de salud, felicidad y prosperidad para todos.

Felicidades en esta Navidad de parte de nuestro Director Marino Abreu.





Alcaldía del Distrito Municipal de Tavera

28 de diciembre de 2024 a las 11:03 · 🚱

Ayuntamiento de Tavera, celebra la Navidad con una fiesta para sus empleados.

El Ayuntamiento Municipal de Tavera celebró su fiesta navideña, un evento especial para agradecer a los empleados por su dedicación y esfuerzo durante todo el año y de esta la gestión del director Marino Abreu.

La celebración, que tuvo lugar en las instalaciones del Club de El Mamey, contó con rifas de premios, un delicioso almuerzo y un ambiente festivo que reflejó la unidad y el compromiso de los colaboradores del municipio.

Durante el evento, el síndico Marino Abreu expresó su agradecimiento a todo el equipo por su trabajo incansable y su colaboración en los logros alcanzados hasta el momento.

En lo que va de gestión ha sido de mucho esfuerzo, pero también de grandes logros.

Hoy quiero agradecerles a todos por su dedicación y compromiso.

Juntos, estamos transformando nuestra ciudad y llevando a Tavera hacia el progreso que todos merecemos», expresó el director Marino Abreu.

El evento fue una oportunidad para fortalecer los lazos entre los colaboradores del Ayuntamiento, reforzando el trabajo en equipo como pilar fundamental para continuar con la labor de desarrollo y transformación del Distrito Municipal de Tavera.

TAVERA





...

Féliz año nuevo para todos nuestros municipes, y que esté 2025 traiga mucha cosas buenas para nuestro Distrito y las buenas intenciones para seguir trabajando por el bien se todos.

